



Am Abend des 22.09.2016 wurde eine Atemschutzübung der anderen Art abgehalten. Von BM Bernhard Siegel wurde ein Parcours aufgebaut in dem es verschiedene Aufgaben zu absolvieren galt. Die 4 Trupps hatten nicht nur atemschutztypische Aufgaben zu bewältigen, wie zum Beispiel über eine Leiter klettern, eine vermisste Person suchen, ... Sondern auch mit der Kettensäge oder dem Trennschleifer diverse Materialien zu durchtrennen. Die kräftezehrendste Aufgabe war aber die letzte Station bei der es galt einen LKW-Reifen über eine gewisse Distanz zu ziehen. Alle Trupps konnten den Parcours aber meistern und somit ihr Wissen und ihr Können auffrischen und festigen.

{gallery}/2016/Uebungen/09\_September/ATS{/gallery}